Des présentoirs pour connaître l'Europe

Disponibles dans les bureaux de proximité des quartiers

ui fait partie de l'Europe? A quoi sert l'Europe? Comment s'y effectuent les élections? C'est pour répondre à toutes les questions concernant le fonctionnement de ce bon vieux continent que des présentoirs sont désormais installés dans les bureaux municipaux de proximité dans tous les quartiers de la ville.

Daniel Sperling, adjoint au maire UMP, a lancé l'opération avec Blandine Pellistrandi, chef de la représentation régionale de la Commission européenne.

de la Commission européenne. L'élu explique: "On parle de l'Europe quand il y a des élections. Nous, nous voulons que le public connaisse aussi l'Europe en dehors de ces échéances. C'est pourquoi nous avons installé, dans les bureaux de proximité, des présentoirs qui proposent des bandes dessinées et divers documents. C'est une manière de



Blandine Pellistrandi et Daniel Sperling présentent les documents. / PHOTO X,DR

se familiariser avec l'Europe et c'est une grande première en France."

A noter que, plus largement,

ces présentoirs seront utilisés pendant les campagnes d'informations citoyennes comme la conférence des Nations Unies sur le changement climatique ou la Carte européenne d'assurance maladie prévue par la commission européenne en février prochain. Ces documents, disponibles en permanence, permettront enfin aux 700 000 visiteurs annuels d'avoir des informations sur l'opération qui mettra la ville au cœur de l'espace européen dans trois ans: "Marseille capitale européenne de la culture 2013".

A Marseille, plus de 20 Bureaux municipaux de proximité sont répartis dans les 16 arrondissements. Mission principale: suivre les demandés et délivrer des documents administratifs tels que les copies d'actes d'état-civil, les cartes grises...

J.J.F